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Un de plus ! 
Me voici à mon dixième rapport du comité en tant que présidente ! 
Les années passent, mon enthousiasme reste intact ! Même si, parfois, je me sens désarmée et incrédule 
devant des réalités étatiques qui me laissent sans voix. 
Le fait est que j’y crois encore, et c’est sur cette volonté-là que je désire continuer à œuvrer pour le 
social dans le canton. 
Le comité poursuit son travail, à raison d’une dizaine de séances par année, les lundis, au Centre 
pédagogique de Malvilliers. Soutenue dans son travail par un accueil chaleureux dans les murs du CPM, 
le comité de l’ANTES a pris la décision, en guise de remerciements, d’offrir un cadeau aux jeunes du 
centre : des raquettes de ping-pong, jeu très prisé par nos jeunes à toutes saisons. 
Deux heures suffisent à peine pour retracer les derniers événements du mois, pour que nous nous 
posions des questions et nous positionnions quant à une prise de position de l’association. Nous 
échangeons également des informations et des questionnements venant de membres qui nous ont 
approchés individuellement.  
 
Quelques nouvelles des membres du comité : 
 
 

Blaise Geiser (éduc. AEMO) a tourné une grande page dans sa vie il y a quelques semaines… Il est 
maintenant à la retraite ! 
Il serait trop long d’énumérer aujourd’hui tout ce qu’a fait Blaise pour l’ANTES : membre très actif du 
comité depuis une trentaine d’année, il en a été président fin des années quatre-vingts. Il s’est fait 
connaître auprès d’un bon nombre de Conseillers d’Etat et certains se souviennent encore aujourd’hui 
d’une glaciaire contenant notre projet de CCT physiquement gelé, glaciaire qu’il avait déposée sur la 
table des négociations, au château,  devant un Francis Matthey médusé…  
Blaise a représenté l’ANTES à la Commission Plénière et peut se dire qu’il est dans une large part, un des 
piliers de notre nouvelle CTT-ES. Il a participé à de nombreux groupes de travail, siégé au Collectif des 
associations et au Niveau 1…. Et je vais m’arrêter-là, consciente que je ne pourrai pas tout énumérer.  
Mais il ne faut pas croire que retraite rime avec farniente ! Non, Blaise a émis le souhait de rester actif au 
sein de l’ANTES. Aussi,  au nom du comité, je vous demanderai de nommer notre ami Membre Honoraire, 
histoire pour nous de profiter encore de ses compétences et de son travail, et, pour lui, de rester actif 
dans un domaine qui a toujours été au sein de ses préoccupations. 
 
L’ANTES te doit beaucoup Blaise et c’est du fond du cœur qu’au nom du comité et des 
membres de l’association,  je te dis MERCI  pour cet engagement sans fai l le !    Bonne 
retraite et … à bientôt !  
 
 



 
Jean Poget (MSP Alfaset) est membre de la CPPC. Malheureusement (pour nous !!!) il a changé de 
fonction au sein de son institution, et a accepté, à la demande de sa direction,  de réduire son implication 
au sein de l’ANTES. Sa présence au comité devient problématique parce que le  lundi est un jour de 
colloque de direction,  réunion à laquelle Jean est tenu de participer de par sa nouvelle fonction. De 
plus, après des années de bons et loyaux services, il nous a annoncé, pour les mêmes raisons, son retrait 
de la CPPC pour le mois de mars. Ce départ représente plus qu’un simple membre à remplacer. : ce sont 
des années d’expérience et de connaissances qui nous sont retirées… Chacun savait toujours vers qui se 
tourner lorsqu’il s’agissait de démêler les histoires de formation, d’ARPIH, d’école et de titres… 
Néanmoins, Jean viendra encore un moment nous aider dans la préparation des séances et, bonne 
nouvelle, un remplaçant est déjà trouvé ! Il s’agit de Gérard Lebet (MSP PN), actuel suppléant. Merci à 
lui de s’engager ainsi. Grâce à cela, les MSP continueront d’être représentés et bien défendus !  
 
Pour toutes ces années de travail,  pour tout ton engagement, pour tes compétences et 
tes prises de positions pointues, Jean, MERCI !! !  Que ce changement professionnel 
t’apporte plein de satisfaction !  
 
 
Didier Chevroulet, notre secrétaire de comité,  qui a changé de fonction également a quitté le comité 
au milieu de l’année 2009. Merci beaucoup, Didier,  pour  ton implication au sein du comité 
et bon vent pour la suite !  
 
Jean-Pierre Oeuvray (éduc. Alfaset) représente toujours l’ANTES au Collectif de l’Etat. Il fait le lien 
entre le personnel de l’Etat et les associations partenaires de la CCT-ES et nous tient au courant des 
derniers rebondissements concernant entre autre la politique budgétaire du canton. Cet engagement lui 
prend beaucoup d’énergie (séances ordinaires agrémentées de séances « de crises » au cours 
desquelles l’ANTES, par sa voix, donne aux syndicats et associations de la fonction publique l’avis et la 
position de l’ANTES. Cela mis à part,  Jean-Pierre a trouvé le temps de se marier et de devenir papa d’un 
petit Loïc !!! Notre félicitation à toute la famille ! 
 
Et, puisque j’en suis au carnet rose, sachez que Gabriel le  Gairaud-Bass (éducatrice-enseignante 
PN), suppléante à la CPPC, est devenue maman d’un petit Noa ! Bravo et bienvenue à ce nouveau petit 
trésor ! Actuellement en congé maternité, Gabrielle est remplacée dans son rôle de suppléante par 
Sandrine Debrot (éducatrice-enseignante PN), dont je vous annonçais l’arrivée l’an passé.  Merci 
Sandrine d’avoir accepté de te lancer ainsi dans une représentation associative ! 
 
Khedidja Girardet (éduc. Billodes) est toujours partante pour organiser des manifestations et des 
journées spéciales ! Elle fait également preuve d’une grande disponibilité lorsqu’il s’agit de remplacer 
notre secrétaire de comité. 
 
 Sylvie Fontana (éduc. La Géode) cumule la fonction de secrétaire de comité avec celle de vice- 
présidente. De plus, elle n’hésite pas à lire et à  analyser pour nous des documents officiels rébarbatifs 
pour nous en faire des résumés synthétiques et compréhensibles ! Elle a le sens du verbe et participe à la 
rédactions de courriers officiels percutants. 



 
Matthieu Pinsard (éduc. Dombresson) et Yvan Pouly (PN) représentent les employés  dans le 
« Groupe Consultatif de la Définition de fonction » (appelé en son temps « Groupe Recours »). Grâce à 
eux – et aux autres membres du groupe bien sûr ! – les DF sont maintenant toutes distribuées et les 
demandes de révision traitées.  
 
A notre secrétaire et caissière,  Anne-Marie Soller,  nos remerciements pour le travail dans l’ombre 
qu’elle effectue à la satisfaction de chacun, de la sous-signée en particulier … car elle fait office de 
mémoire lorsque la mienne part en vacances ! 
 
Pour ma part, (éduc. Malvilliers) rien de nouveau ! Je suis toujours membre de la CPPC (vice-
présidente pour 2010).  Je fais partie du Niveau 1,  groupe réunissant les présidents ou secrétaires 
généraux des associations et syndicat partenaires et représente également l’ANTES à la  Commission de 
Régulation  (CoRé), commission qui réunit Mme Ory, cheffe du DSAS, les associations et syndicats 
signataires (employés et employeurs).  M. Daniel Marthe, assiste maintenant à ces réunions car nous 
avons émis le souhait d’avoir autour de la table quelqu’un qui fait le lien avec le DECS.  Depuis 
l’automne, je participe régulièrement à des réunions  organisées par le SSP. Avec les autres délégations 
des syndicats et associations de la fonction publique, nous avons l’occasion dans ces moments-là de 
rencontrer des députés et de leur faire connaître nos réalités et nos préoccupations (lobbying). 
 
Le comité aimerait étoffer ses rangs. En effet, il serait hautement souhaitable que certaines autres 
fonctions et autres institutions y soient représentées. Je pense plus précisément au SEI dont les réalités 
professionnelles spécifiques occupent parfois la scène lors de nos débats ; je pense à l’AEMO puisque 
Blaise n’en fait plus partie. Nous manquons également, au sein de notre comité, de personnes 
représentant le secteur infirmier de nos institutions et d’éducateurs/trices travaillant dans le domaine 
des dépendances. 
 

Je lance donc un appel à toute personne intéressée, lui  promettant 
que nous ne lui  confierons pas, dès le premier mois (le deuxième 
peut-être … ), un mandat ou une responsabil ité qu’elle ne souhaite 
pas assumer !! !  
 
Afin de rendre notre assemblée générale plus digeste, je vous propose, à la fin de la 
partie statutaire un moment d’échange sur les sujets qui vous tiennent à cœur (tout ce 
que vous avez toujours eu envie de dire mais que vous n’avez jamais dit … !). Si vous 
avez des propositions ou des questions que vous souhaiteriez voir débattues, merci de 
m’en faire part jusqu’au 15 mars !   
 
 

Au plaisir de vous rencontrer très nombreux/ses  le 29 mars ! 
 
 



 
Françoise Jaquet, présidente 

       La Chaux-de-Fonds, le  29 janvier 2010 


